

EMPRESA



Alberto Barranco

Bombas de humo en Pemex

Balance general. A sólo unos días de que la directora gerente del Fondo Monetario Internacional, Christine Lagarde, elogiara la disciplina fiscal con que se mueve el nuevo gobierno, y horas más tarde de que Petróleos Mexicanos anunciara ganancias de 28 mil 288 millones de pesos durante abril, la calificadora Fitch Ratings degradó la calidad crediticia del país, colocando el nuevo escalón con perspectiva negativa.

A su vez, en acto simultáneo, su colega Moody's, aunque mantiene la calificación, la colocó también en perspectiva negativa.

Si le sumamos el amago del presidente de Estados Unidos, Donald Trump, de imponer aranceles a nuestras exportaciones, lo que dejaría sin sentido el acuerdo mercantil con ese país y Canadá, tendríamos la tormenta perfecta.

La paradoja del caso es que horas antes Fitch había advertido del grave peligro de cancelar el T-MEC. ●